

人と自然が共生する食文化を未来へ



ヒューテック株式会社 代表取締役社長 西 龍治

創業：1992年10月

は、「食の可能性を拓げ、次世代に豊かな食文化を継承すること」を企業理念に掲げ、食品製造・貿易・SDGs型商品開発を事業の中心に据えて展開しております。日本の豊かな自然資源と伝統技術を活かし、世界市場に通用する高付加価値食品の開発・製造・流通を推進しております。

代表取締役社長の西龍治は、学生時代に国際関係学を学び、海外留学を通じて多文化共生・相互理解の重要性を身をもつて体得しました。こうした経験を礎に、食品産業においては国内外の市場ニーズを的確に捉え、伝統と革新を融合させた事業構築を長年にわたり実践してまいりました。

弊社では、日本独自の発酵技術や伝統食文化を基盤に、舞昆発酵豆だれ、漬菜旨ミネ塩、黒毛和牛アキレス腱煮込みなど、付加価値の高いオリジナル商品を開発・展開として子ども食堂支援、

販売にとどまらず、生産地の農家・漁師・畜産農家と直接対話を重ね、自然の恵みを余すことなく活かす製品づくりに取り組んでおります。

国際事業では、アジア・欧州・北米を中心スマート農業等の先端技術も積極的に導入し、生産・加工・物流・品質管理における一貫体制を構築。これにより、生産効率と安全性を両立させる高品質な供給体制を整え、消費者の皆様へ「安心・安全・美味しさ」を安定的にお届けしています。これらの取り組みは、地域中小生産者の支援・

共創にも繋がり、持続可能な産業基盤の形成に貢献しています。

SDGsへの取り組みも重要視しており、食品ロス削減、未利用資源の活用、環境負荷低減型の製造プロセスなど、自然環境と調和した事業活動を推進しています。さら

学校教育連携、地域開発イベントなどにも積極的に取り組み、次世代への「食の知恵と感性」の継承を目指しております。

弊社は、今後もヒューテック株式会社は、「人と自然が共生し、持続可能で豊かな食文化を世界に広げる企業」として、国内外の取引先・生産者・地域社会の皆様と一緒に、教育・地域貢献活動により良い社会と産業の発展に貢献してまいります。